

Ciudad de México, 30 de noviembre 2019

- **Pagan 10 convoyes; sólo han recibido 2.-** De los 10 trenes nuevos pagados por fondos del Fideicomiso Metro (Fimetro), la empresa CAF adeuda 8 al Sistema de Transporte Colectivo (STC), dio a conocer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. De acuerdo con un reporte del STC, el Metro trabaja con 27 por ciento menos trenes de los 390 que llegaron a operar, por lo que el incremento de la tarifa de dos a cinco pesos en 2013 sería abonado en el Fimetro para adquirir 10 trenes para la Línea 1 y rehabilitar 45 más de otras Líneas.

Reforma

- **Reajustarán plan de financiamiento para trenes de STC.-** Tras aceptar el error de la secretaria de Finanzas, Luz Elena González Escobar, Sobre los dos proyectos de inversión a largo plazo para comprar y dar mantenimiento a trenes del Metro, y que sumaban un financiamiento por 90 mil millones de pesos por hasta 25 años, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que se presentará la rectificación ante el Congreso capitalino la próxima semana.

El Universal
